

Verein „Lust auf Internet“ bestätigt den Vorstand



Das Vorstandstrio Walter Karas, Bernhard Meyer und Richard Fülle (von links) informierte die Mitglieder bei der Hauptversammlung des Vereins "Lust auf Internet", der in diesem Jahr 15 Jahre alt wird. (Foto: Hansjörg Steidle)

LAICHINGEN / sz Bei der satzungsgemäßen Mitgliederversammlung des Vereins „Lust auf Internet“ ist die Vorstandschaft bestätigt worden. Der Vorsitzende Bernhard Meyer konnte eine stattliche Anzahl an Mitgliedern im gut gefüllten LAI-Vereinsheim begrüßen. Mehr als 100 Mitglieder zählt inzwischen der Verein.

Ein leichtes Amt hatte Rainer Oettinger, der als Wahlleiter für die nun anstehenden Vorstandswahlen fungierte. Neben Bernhard Meyer als Vorsitzendem und Richard Fülle als Kassierer kandidierte auch Walter Karas wieder für das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden. Weitere Wahlvorschläge gab es nicht, sodass alle Kandidaten einstimmig in ihrem jeweiligen Amt bestätigt wurden. Ebenfalls einstimmig wurden Sonnhild Zäh und Hans Siegler als Kassenprüfer gewählt.

Meyer konnte in seinem Bericht auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Größtes Projekt des vergangenen Jahres war die Fertigstellung des Serverumzuges. Dank der engagierten Mithilfe mehrerer Vereinsmitglieder konnte der Umzug auf einen neuen, leistungsstärkeren Server abgeschlossen werden. Die Umgestaltung des bisherigen „Schulungsraumes“ in einen Vortragsraum, in dem regelmäßig mittwochs die „Tipps und Tricks“ vorgestellt werden, trug positiv zum Besuch der LAI-Veranstaltungen bei.

Gut besucht seien auch die Workshops, die der Verein seinen Mitgliedern angeboten hatte. Gemeinsam wurde mit dem Grafikbearbeitungsprogramm „GIMP“ gearbeitet. Unter fachkundiger Anleitung von Dieter Arnold von der Firma CEWE konnten die Vereinsmitglieder Fotobücher erstellen. Beim gemeinsamen „Geo-Caching“ wurden Mitglieder und Gäste mittels GPS-Geräten bei einer elektronischen Schnitzeljagd durch die Stadt Laichingen geführt. Pünktlich zur Weihnachtsfeier stellte der Verein schließlich seine neue Homepage vor, die jetzt mit dem modernen Blog-System „Wordpress“ gestaltet ist.

(Erschienen: 28.03.2012 09:45)



http://www.schwaebische.de/region/biberach-uhl/laichingen/stadtnachrichten-laichingen_artikel,-Verein-%E2%80%9C%E2%80%9CLust-auf-Internet%E2%80%9C-bestaetigt-den-Vorstand-_arid,5229876.html